
◎町長あいさつ

○議長（藤井 要君） 申し上げます。

町長から発言を求められておりますので、この際発言を許します。

○町長（長嶋精一君） 令和３年松崎町議会第１回定例会の閉会にあたり、一言御礼を申

し上げます。今定例会に私どもが提案申し上げました案件に着きまして、慎重審議をい

ただきいずれも原案どおり可決承認していただきまして誠にありがとうございました。

これからも、今議会でご指摘やご助言をいただきました事項につきまして、それぞれを

真摯に受け止め今後の町政運営に反映させるよう努力して参りますので、変わらぬご理

解ご協力をお願い申し上げます。簡単ではございますが、閉会の挨拶とさせていただき

ます。

○議長（藤井 要君） 申し上げます。３月３１日をもって退職いたします山本議会事務

局から発言を求められておりますので、この際発言を許します。

○議会事務局長（山本稲一君) 本日は議会終了後お疲れの所、貴重なお時間をいただき

ましてありがとうございます。

退職に当たりまして、一言ご挨拶をさせていただきます。

自分は昭和５４年高校卒業後松崎町職員として採用されましたが、その年は現在のこ

の役場の庁舎の建設が始まった年でした。それから、昭和、平成、令和と４２年間多く

の諸先輩方同僚のみなさまに支えられまして、無事退職の日を迎えることができそうで

す。平成２５年からは管理職として議員の皆様と接する機会も多くなり、大変お世話に

なりました。特に最後の年、議会事務局長としての 1年間は４２年間の中で初めて経験

する部署であり、議員のみなさんには大変ご迷惑をおかけいたしましたが、みなさまの

ご指導・ご鞭撻のおかげで今回の定例会も無事終えることができ、あと３週間を残すの

みとなりました。ありがとうございました。

みなさま方におかれましては、健康に留意され松崎町発展のためますますご活躍され

ますことをご祈念申し上げまして簡単ですが退職の挨拶とさせていただきます。

長い間本当にありがとうございました。

○議長（藤井 要君） 山本事務局長ご苦労様でした。

これにて閉会します。ご苦労様でした。




